



144人が新たな赤立ち 県立氷上高等学校卒業式

3月1日、県立氷上高等学校で卒業式が行われ、144人が新たな一歩を踏み出しました。

開校以来受け継がれてきた同校の開拓精神を胸に、卒業生は就職・進学などそれぞれの道へ進みます。卒業生代表の上山理央さんは「高校で学んだことを大切に、ひたむきに前を向いて未来へ歩いて行きます」と誓いました。

式典後には、お世話になった先生にプレゼントを送り、感謝の気持ちを伝えました。



卒業証書を受け取る卒業生

- 第68回消防記念日表彰式 - 自らの手で災害から身を守る

3月4日に市消防本部で、「第68回消防記念日表彰式」が行われ、優良な防火管理事業所と防火管理者が表彰されました。

ゆめタウン(株)タンバンベルグと社会福祉法人五輪福祉会 養護老人ホーム五輪荘 中岡孝行生活相談員が選ばれました。



表彰状を授与された(株)タンバンベルグ辻康信代表取締役(写真右)と社会福祉法人五輪福祉会養護老人ホーム五輪荘中岡孝行生活相談員(写真左)

応募総数 129点! 丹波市民美術展表彰式を開催



表彰される絵画部門で市民美術展賞受賞の田村英夫さん

3月6日、春日文化ホールロビーで第8回丹波市民美術展の表彰式が行われ、絵画、彫刻・工芸、書、写真の4部門、応募総数129点の中から選ばれた入賞者が表彰されました。

市民美術展は、豪雨災害の影響で2年ぶりの開催となりました。絵画部門で市民美術展賞を受賞した田村英夫さんは「第2回展から出品し、やっと夢が叶いました」と喜びを語りました。

丹波の恵みをおいしく食べて健康に! まめまめ食育クッキング講座



自分の手で作った豆料理を食べる参加者たち

2月26日、郷土料理や食生活の知恵を学び・伝えようと、まめまめ食育クッキング講座が実施され、市特産品の大豆を使った料理を楽しみました。

講座の参加者は、「大豆を料理に使ったことはなかったが、食べてみるとおいしかった。栄養価も高いことがわかったので、ぜひ取り入れたい」と話しました。